

Régions - Centre

LAMENTIN

« Venez soutenir les collégiens! »

Phos

Mercredi 13 juin 2018



Selon Dominique Marvaux, porteur du projet Erasmus, « plus on permettra à nos jeunes de sortir de l'île, de découvrir les autres peuples, leurs héritages et leurs cultures, mieux ils seront dans la société » .

Ce mercredi 13 juin, de 14 à 20 heures, les élèves du collège Edouard-Glissant participent à une collecte de fonds, au premier étage du centre commercial La Galleria. C'est aussi une manière pour ces collégiens de présenter au public la suite d'un projet engagé à la rentrée dernière.

Les fonds récoltés leur permettront de continuer leur parcours dans le cadre du projet Erasmus +. En effet, du 17 au 24 mars dernier, les collégiens de Place d'Armes ont accueilli des partenaires européens venus d'Espagne, d'Allemagne, de Hongrie et d'Estonie.

L'aventure continuera donc pour ces 26 élèves de trois classes de 4e -qui seront en 3e l'année prochaine- et qui se sont engagés dans ce projet Erasmus dans plusieurs disciplines (espagnol, anglais, allemand, histoire-géographie, arts plastiques, sciences physiques, technologie et mathématiques) avec comme leitmotiv l'éducation au développement durable. L'objectif du projet étant de former des ambassadeurs pour la protection du climat.

Lors du bilan de la semaine de meeting avec leurs invités européens, Dominique Marvaux, professeur documentaliste et porteur du projet au collège Edouard-Glissant, avait annoncé que l'aventure ne faisait que commencer!

PRÉPARATION DU VOYAGE PÉDAGOGIQUE

Ainsi, en février 2019, quatorze élèves s'envoleront pour l'Espagne et, deux mois après, les 12 autres s'en iront pour l'Allemagne. Et c'est dans cette optique qu'ils s'organisent déjà afin de récolter des fonds pour ce voyage.

Aujourd'hui, de 14 à 20 heures, au centre commercial La Galleria, c'est une collecte directe qui est proposée. Mais, à l'heure du crowd funding, c'est-à-dire du financement participatif, les 26 jeunes comptent bien bénéficier de la solidarité martiniquaise à leur égard en les invitant à porter leurs contributions, quelles qu'elles soient, pour la réussite de leur projet.

« Si ce projet permet à ces collégiens de mieux connaître la langue et la culture européenne, un autre projet existe et vise à permettre à nos jeunes de découvrir la Caraïbe et l'Amérique latine. Intitulé « Ma terre, notre terre, une pépite à préserver, vers des parcours touristiques virtuels et durables », il est tout aussi intéressant pour nos jeunes », souligne Domini que Marvaux. Parce que selon elle, « plus on permettra à nos jeunes de sortir de l'île, de découvrir les autres peuples, leurs héritages et leurs cultures, mieux ils seront dans la société. Et donner les moyens aux jeunes martiniquais de présenter, de faire découvrir leur Caraïbe natale aux autres jeunes de l'Europe, il n'y a pas plus belle chose à encourager » .

Sur le même sujet

Une journée antan lontan pour les collégiens



Thèmes :

COLLEGES

Quelle sexualité pour nos seniors ?



Thèmes :

SOLIDARITE
